

## クリスマスのマリアージュ

<今月の聖句> 「さあ、ベツレヘムへ行こう！」  
(ルカによる福音書2章15～16節)

あまりにも夏が長かっただけに、今年はあるという間に  
秋をぬけ、木枯らしの季節になった気がします。  
ひいらぎの赤い実をみつけると、胸の高まりを覚えます。  
気がつけば、クリスマスは、もうすぐそこ。

クリスマスを待ち望むアドベント礼拝を今一緒に過ごしています。  
薄暗くした礼拝堂。常緑樹で手づくりしたクランツ。  
クランツにロウソクの灯がぽっと燈ると、心が一つになります。  
静かでぴんとはった雰囲気の中、イエスさまご降誕の話を聞きます。  
マリアへの御使いのお告げ、長旅と宿屋探し、馬小屋でのお誕生  
お告げを聞いた羊飼いのベツレヘムへの旅立ち…  
他にもまだまだありますが  
つくしの子どもたちはすべて体で覚えて、知っています。  
でも、まるではじめて聞いたかのように  
ひとつの光景ひとつの言葉ももらすまいと全身を耳にして聞いています。  
きっと一人ひとりの心の中で  
それぞれのご降誕物語が動きはじめているのでしょうか。  
あと二回、アドベントを重ねると、いよいよクリスマスがやってきます。  
一人ひとりの心の中の登場人物が、次第次第に心の外へ飛び出して  
それぞれの心の物語と重なりあって、やがて一つの大きな物語に。  
今年はどうな心のマリアージュが、クリスマスに結ばれるのだろう。

目を輝かせイエスさまの話を聞く子どもらの顔を見ながら  
楽しみで待ちきれないこちらの心をおさえるのがたいへんでした。  
(つくし保育園園長 つだかずお)

<クリスマスは教会へ！>

12月22日(日)あさ10時30分～醍醐教会(お庭のチャペル)  
どうぞご家族と一緒にお気軽にお越しください。  
クリスマスのお話と讃美歌。  
礼拝後はクリスマススイーツを囲みながら  
みんなでクリスマス手作りコンサートをします。